

学年通信 ~大地~

江戸川区立瑞江中学校
第 1 学 年
令和 7 年 6 月 12 日
第 5 号

初めての運動会、大成功！

今年の運動会は延期になってしまったり、思うように準備ができなかったりしましたが、例年に比べて途中体調を崩したりケガをしてしまう人が例年より少なかったような気がします。

当日は一人ひとりが競技に全力で取り組み、また係の仕事に責任をもって取り組んでくれていました。特に先輩は練習の時からリーダーシップを発揮して1年生を引っ張ってくれました。さすがは先輩！という場面が競技だけでなく係の仕事や応援で多く見られ、皆もたくさんのことを学んだと思います。一つの行事を全学年の力で創り上げることにこそ意味があると思います。しかし、それは明日からすぐに出来るというわけではありません。三年間の積み重ねです。一人ひとりがその意識をもち日々の学校生活に取り組んでみてください。これからの学校行事が更に充実したものになるはずですよ。今回クラスで色々話し合ったり、残念ながら出場できなかった人の代わりに快く引き受けてくれたり、係以外でも気づいた時には助け合ったり…。そんなみなさんの姿を見て今後が楽しみにになりました。初めての定期考査も少しずつ近づいています。気持ちを切り替えて頑張ってください！

【団体種目の1位】

学年優勝	台風の日	全員リレー	学級対抗リレー男子	学級対抗リレー女子
B組	B組	C組	B組	A組

運動会を終えて

A組



僕は運動会を通して3つのことを学びました。

一つ目は準備することの難しさです。僕は運動会リーダーになって初めは大変な仕事じゃないと思っていたけれど、リーダーになってからみんなをまとめなきゃいけないしラジオ体操などもあって準備することが予想以上にありました。僕はこのことから学んでこれからは一個一個の仕事を油断せずに準備しようと思いました。また、毎日授業の準備をしている先生方は改めて見習おうと思い、困って

いたらサポートしようと思いました。

二つ目は優先順位をつけることです。運動会リーダーになる前は、物事に順位をつけられずスムーズに行動することができなかったけれど、運動会リーダーになってどうしたらよいかを考え、優先順位をつけたらスムーズに行動することができてよかったです。大人になってもこのことを忘れず、優先順位をつけて行動したいです。

三つ目は声掛けの大切さを学びました。運動会リーダーになる前は、声掛けをしても変わらないと思っていましたが、運動会リーダーになってから声掛けをしたら、みんなが日ごろから意識するようになり、もっともっと声掛けをしようと思いました。また、体育だけではなく給食の時間や先生が話をするときなど声掛けをするようになりました。

運動会を通して責任がある仕事をもっともっとやってみたいと思いました。なぜかという、責任のある仕事をすれば失敗もあるけど同時に利益もあって人生に生かせることがあるからです。また、責任のある仕事に付けなかったとしても力の生かせるような仕事をしたいと思うようになりました。



B組



中学生になって初めて運動会でした。去年までは姉の活躍する姿を見ていました。中学生の運動会は迫力があって、カッコよく、すごいと思っていました。いざ自分が中学生になって参加すると、楽しみと緊張でドキドキしました。小学生の時の運動会とは、違ってクラスのみんなと力を合わせる競技が多く、クラス対抗リレーや大縄、台風の目はクラスが一つになった感じがして、とても楽しかったです。

特に大縄では練習の時に一度も跳べなかった時もありました。本番では皆で声を出し合って沢山跳べて嬉しかったです。

リレーでは、皆で応援し合ってバトンをつないだのがよい思い出になりました。

ダンスでは、1年生、2年生、3年生と色別で踊ったのが楽しかったです。ダンスは覚えるのが大変だったけれど、先輩達が教えてくれて踊れるようになりました。部活以外で先輩達と交流することがあまりなかったので、先輩達と交流することができて嬉しかったです。来年の運動会はほくも後輩にやさしく教えてあげられるような先輩になりたいと思いました。

台風の目では、2回走ることにりましたが楽しかったです。

部活対抗リレーでは、先生たちもがんばって走っていてカッコよかったです。ほくも来年は部活対抗リレーに出たいと思いました。

中学生になって初めての運動会は、クラスのみんなで頑張ったから良い思い出になったし、良い結果が出たと思います。今から来年の運動会が楽しみです。運動会の練習はとても大変だったけれど楽しかったので、来年はもっとがんばろうと思いました。一つ一つの行事を大切に、中学校生活や勉強をたのしみながら過ごしたいと思います。



C組



私は運動会で特にがんばったことが2つあります。まず1つ目は小学校ではなかった学年種目の台風の目と全員リレーでは自分の全力をだして走りきれるようにがんばって練習しました。また、台風の目の竹をくぐらせて飛ぶところや全員リレーのバトンパスもうまくつなげられるよう協力して練習しました。そして、本番でも全力を出して走り抜けることができました。

2つ目にがんばったことは放送係の仕事です。私は実況が初めてで少し不安だったし緊張していましたが、練習のかいあって上手く競技の様子を伝えられていました。また実況以外の競技の説明をする放送も聞き取りやすい放送ができたと思います。あんなにたくさんの人の前で放送するという貴重な体験ができたのでこの運動会で学んだことを普段の授業の発表や委員会の放送に生かしていきたいです。

私はこの運動会を通してたくさんのことを学びました。その中でも特に大きかったのがみんなで協力して何かをする、やりとげることです。小学校でもクラスみんなで何かをするということはありませんでしたが、中学校最初の今回の運動会では特にそのことを学びました。全員リレー、台風の目、大縄跳び、ダンスなどたくさんの種目で、みんなで協力することが学びました。

その中でも私は一番大縄跳びが達成感を得られました。順位は惜しくも3位でしたが、最後まで練習を重ねたこともあって一番やりとげられたんじゃないかと思いました。私は今回の運動会を中学校最初の大きな行事として全力で楽しめたいし、がんばれたと思いました。これからも、みんなで協力することを大事にがんばっていききたいです。

